
 

 

 

広島
ひろしま

に 来
き

て、困
こま

ったことは ありませんか。 

ひろしま国際
こくさい

センターで 相談
そうだん

することが できます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

英
えい

語
ご

，中
ちゅう

国
ごく

語
ご

，ベトナム語
ご

，韓
かん

国
こく

語
ご

，タガログ語
ご

，ポルトガル語
ご

， 

インドネシア語
ご

，タイ語
ご

，スペイン語
ご

，ネパール語
ご

，ロシア語
ご

， 

ウクライナ語
ご

 

 

 

 

 

 

 

〒７３０－００３７ 

       広島市中区
ひ ろ しま しな か く

中町
なかまち

8-18 広島
ひろしま

クリスタルプラザ６Ｆ 

 

       ０８２－５４１－３７７７ 

 

 

 

 
 

毎週
まいしゅう

 木
もく

曜
よう

日
び

・土
ど

曜
よう

日
び

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

 

 

＜相談
そうだん

できること＞ 

●在 留
ざいりゅう

資格
しかく

（Ｖｉｓａ）        

●社会
しゃかい

保険
ほけん

や 年金
ねんきん

           

●仕
し

事
ごと

で 困
こま

っていること    

●法
ほう

律
りつ

や 人
じん

権
けん

＜誰
だれ

かに 嫌
いや

なことを 言
い

われたり されたりした＞ 

※法律
ほうりつ

や 人権
じんけん

の 相談
そうだん

は 土曜日
ど よ う び

だけです。 

 

＜相談
そうだん

のしかた＞ 

●ひろしま国際
こくさい

センターに 来
き

て 相談
そうだん

する 

●電話
でんわ

で 相談
そうだん

する 

●オンライン（Zoom）で 相談
そうだん

する 

 ※オンラインで 相談
そうだん

することが できるのは 木曜日
もくようび

だけです。 

1 週 間 前
いっしゅうかんまえ

までに 予約
よやく

を してください。電話
でんわ

、メール、オンライ

ンフォームから 予約
よやく

をすることが できます。 

     オンラインフォーム
   

 

＞https://hiroshima-ic.or.jp/guide/consultation/form/   

 

 

 

毎週
まいしゅう

 月
げつ

曜
よう

日
び

から金
きん

曜
よう

日
び

  午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

7時
じ

 

  毎週
まいしゅう

 土
ど

曜
よう

日
び

       午
ご

前
ぜん

9時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

6時
じ

  
 

※祝 日
しゅくじつ

と 12月
がつ

28日
にち

から 1月
がつ

4日
にち

は お休
やす

みです。相談
そうだん

が できません。 

相談
そうだん

できる言葉
こ と ば

 

問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

相談
そうだん

できること・相談
そうだん

できる日
ひ

 

住 所
じゅうしょ

 

ＴＥＬ 

０１２０－７８３－８０６ 
※携帯

けいたい

電話
でんわ

や スマートフォンでも 電話
でんわ

することが できます。 

お金
かね

は かかりません。 

外国人
がいこくじん

のための相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

秘密
ひ み つ

は 守
まも

ります お金
かね

は かかりません 

専門
せんもん

相談
そうだん

（専門家
せんもんか

に 相談
そうだん

する） 

 

一般
いっぱん

相談
そうだん

（生活
せいかつ

の相談
そうだん

） 

https://hiroshima-ic.or.jp/guide/consultation/form/

